

Fecha

28/08/2024



TURISMO

SECRETARÍA DE TURISMO

INFORME EJECUTIVO DE COMISION

LUGAR DE COMISION	CIUDAD DEL MAÍZ, SAN CIRO DE ACOSTA, COXCATLÁN
FECHA DE COMISION	22-23 DE AGOSTO DE 2024
MOTIVO DE LA COMISION:	Asistir a reuniones de trabajo para inauguración y/o inicio de trabajos del programa Rutas Mágicas de Color, así como escuchar las propuestas o proyectos turísticos de los Ayuntamientos entrantes y de los representantes ciudadanos asistentes para analizar su viabilidad y el posible apoyo del Estado.
DIAS DE COMISION	2
MEDIO DE TRANSPORTE	VEHICULO PARTICULAR VEE-934-C

ACTIVIDADES DESARROLLADAS

Se asistió a Ciudad del Maíz para inaugurar los trabajos del programa "Rutas Mágicas de Color". Ahí se solicitó el apoyo a la Secretaria de Turismo para realizar los siguientes proyectos agrícolas, mismos que ya fueron ingresados a SEDARH y no se le ha dado el seguimiento:

Apoyo para proyecto de siembra de maguey y alfalfa.

Apoyo para la construcción de fuentes acuícolas para siembra de peces.

Apoyo para consolidar el apiario de la comunidad papagayos con el propósito de duplicar la producción actual.

Apoyo para siembra de árboles frutales en la colonia italiana (manzana, durazno, pera)

Apoyo para continuar con el control de plaga del maíz sin químicos.

En San Ciró de Acosta se hizo una breve presentación sobre el potencial turístico del lugar, se mencionó que trabajan en varios proyectos ejecutivos y se solicitó el apoyo económico de la Secretaria de Turismo pero sin indicar para que proyecto ni cuanto recurso. También se hizo una entrega simbólica de los permisos de los propietarios de viviendas que participan en Rutas Mágicas de Color Después se acudió al mirador de Las Albercas, al Mirador del Cristo y a una comunidad cercadna donde siembran peces y donde ofrecieron la comida. Los posibles proyectos son:

Ruta de Fray Junipero

Mirador y tirolesa de Las Joyas

Creación de museo comunitario cultural.

Tirolesa, rapel y escalada en "Las Albercas"

En Coxcatlán se realizó el recorrido en la zona intervenida por Rutas Mágicas de Color y se platicó con los comerciantes para invitarlos a conservar las acciones realizadas. Aquí se mencionó un posible proyecto de Iluminación esénica para el Templo de San Juan Bautista y una Ruta religiosa con los templos vecinos de Huehuetlán y Tancanhuitz, accion que podría abordarse mediante Fiesta de Luz en eventos secuenciados para que la gente pueda asistir a cada uno.

No omito mencionar que en esta comprobación no se presenta factura de hospedaje, debido que se contó con cortesía




ARQ. JOSÉ MANUEL GONZÁLEZ REQUENA
SUBDIRECTOR DE PROYECTOS